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Araraquara, 04 de junho de 2025. 

 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 1374/2025, de autoria do Vereador MARCÃO DA SÁUDE, é importante 

destacar, conforme informado pela Secretaria Municipal de Saúde, que a construção de 

polos oficiais da Academia da Saúde se dá, prioritariamente, por meio de Emendas 

Parlamentares, conforme diretrizes do Ministério da Saúde, que leva em consideração 

critérios técnicos como o número populacional, a cobertura territorial e a demanda de 

cada região. 

No tocante à solicitação para instalação de um 

quiosque na Praça do Jardim Pinheiros, cumpre informar que as praças são bens públicos 

de responsabilidade de outras pastas da administração municipal, não estando 

formalmente sob a gestão da Secretaria Municipal de Saúde. Ainda assim, é prática 

consolidada da Saúde utilizar espaços públicos, como praças e centros comunitários, 

para desenvolver ações de promoção à saúde, em colaboração com outras secretarias 

e com a comunidade. 

Ademais, de forma bastante oportuna, informamos 

que, conforme planejamento da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano, está 

em andamento o projeto para construção de uma quadra esportiva na área localizada 

ao lado da Unidade de Saúde da Família Luiz Alberto Marim Júnior, no Jardim Pinheiros, 

obra que será executada pela Secretaria Municipal da Educação. Esse novo 

equipamento comunitário poderá, mediante parcerias e integração intersetorial, ser 

utilizado para atividades de saúde, educação e lazer, atendendo, assim, de forma 

ampla, a necessidade apontada. 
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Por fim, destacamos que, considerando o modelo 

adotado pelo Ministério da Saúde, nada impede que esta proposta avance por meio da 

destinação de uma Emenda Parlamentar, que viabilize a construção de um Polo da 

Academia da Saúde na região. Atualmente, os custos estimados para esse tipo de 

equipamento são da ordem de R$ 300.000,00 para o modelo básico (como o existente no 

bairro Adalberto Roxo) e de R$ 450.000,00 para o modelo intermediário (a exemplo do 

Polo do bairro Vale do Sol). 

A Administração Municipal reafirma seu compromisso 

com políticas públicas que ampliem o acesso da população às ações de promoção e 

cuidado em saúde e permanece à disposição para dialogar, construir e consolidar 

parcerias que tragam benefícios efetivos para a comunidade do Jardim Pinheiros e de 

todo o município. 

Renovamos, assim, nossos protestos de elevada estima 

e distinta consideração. 

 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

ROGER TIAGO DE FREITAS MENDES 

Assessor Executivo da Chefia de Gabinete 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 

 

 

 

 

 

ACFL 14.432/ 2025 


